

Begleithundeprüfung (BHP) der DTK Gruppe Köln I e.V am 21. September 2019

Unter stahlblauem Himmel mit 10 gut vorbereiteten Prüflingen und mit einer guten Organisation konnte die BHP1 Prüfung der Gruppe Köln I beginnen.

Monatelanger Unterricht auf dem Platz, wo die Ausbilderinnen Gisela Domgörgen und Sabine Kuhlhoff mit ihren Schützlingen seit April trainierten, gingen voraus.

Mit der organisatorischen Unterstützung unseres ersten Vorsitzenden Herrn Werner Schulze Schwering konnten wir gut vorbereitet starten. Um die Organisation der Küche und als „Helfende Hand“ in jeder Situation war die Geschäftsführerin Celly Schulze Schwering.

Die Prüfungsleiterin Sabine Kuhlhoff begrüßte die Richterin Melanie Hüttenmeister und die Teilnehmer und Helfer.

Es traten 10 Gespanne an.

Nach Erledigung der Formalitäten ging es zunächst an die Straße, wo das Verhalten im Straßenverkehr geprüft wurde. Der Weg führte vorbei an einer Polizeikontrolle, was die Stimmung direkt etwas auflockerte.

Unseren wilden Radfahrer Toni Langhans hat keiner der Hunde vom Rad geholt.

Anschließend ging es zurück zum Hundeplatz, wo Leinenführigkeit, Verhalten bei Geräuschen, Folgsamkeit und Ablegen hintereinander geprüft wurden.

Dank der freiwilligen Helfer waren die Menschenmenge und der „Stern“ auch kein Thema.

Ein gut eingespieltes Helferteam ließ einen reibungslosen Ablauf zu.

Nach dem Motto „erst die Arbeit, dann das Vergnügen“ wurden die Ergebnisse in die Formblätter übertragen, die Urkunden, Ahnentafeln und Pässe vorbereitet.

Endlich Mittagspause - es gab eine Gulaschsuppe frisch aus der Metzgerei, dazu Stangenbrot und für die „Süßen“ selbstgebackenen Kuchen. Ein leckeres kaltes Kölsch vom Fass durfte natürlich in einer Gruppe mit „Köln“ im Namen nicht fehlen.

Gesättigt und entspannt ging es zur Preisverteilung, welche durch den Hunderuf, geblasen von Werner Schulze Schwering, eingeleitet wurde.

Es lagen alle Hunde in den Preisen. 7 Gespanne erhielten den 2. Preis und 3 Gespanne den 1. Preis.

Sieger des Tages war „Carlos“, Lümmel von Löfflers Grund, geführt von Julia A. mit 108 Punkten, im ersten Preis. Carlos erhielt damit auch den Wanderpokal der Gruppe.

Zu Recht konnten Organisatoren, Helfer, Ausbilder und Hundeführer voller Stolz nach Hause fahren.

Ein besonderer Dank gilt der Richterin Melanie Hüttenmeister, die wie immer fair und mit Ruhe den Tag begleitet hat.

Herzlichen Dank nochmal an Celly und Werner, ohne die der Tag nicht so strukturiert abgelaufen wäre, und an die Helfer, die sich die Zeit genommen haben, uns zu unterstützen.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Hund	Haarart	Hundeführer	Wurfstag	Pkt.	Preis	Rang
Lümmel vom Löfflers Grund	Rauhaar	Julia A.	02.02.2017	108	1	1
Brunella-Wilma von der Magna Kybele FCI	Rauhaar	Pia Z.	21.06.2018	104	1	2
Yukon vom Teufelsfelsen	Rauhaar	Susanne M.	19.02.2018	96	1	3
Happen'z FCI Daenerys	Rauhaar	Andrea W.	25.04.2018	94	2	4
Franklin aus der Lewermang FCI	Kurzhaar	Dominique H.	23.03.2018	94	2	5
Gismo aus der Lewermang FCI	Kurzhaar	Dominique H.	23.06.2018	94	2	6
Kiyoshi Kazumi von dem Hofacker	Kurzhaar	Etienne K.	7.05.2018	94	2	7
Zenzi-Hummel vom Hirschsprungtal FCI	Rauhaar	Marius L.	9.09.2018	92	2	8
Anni-Fried vom Hirschsprungtal	Rauhaar	Susanne V.	22.11.2018	86	2	9
Hilde vom Hürtgenwald	Rauhaar	Christian Z.	20.05.2018	84	2	10

Bericht verfasst von Sabine Kuhlhoff